

(monnaie et dépôts à vue au Canada) a progressé de 6.9% en 1979, comparativement à 10.1% en 1978. Comme dans les années antérieures, l'action de la Banque a été influencée par la nécessité de maintenir des taux d'intérêt canadiens supérieurs par rapport aux taux américains. Cette façon d'agir est indispensable pour éviter d'imposer des charges trop lourdes sur le compte de capital à court terme des paiements internationaux du Canada et, par ricochet, sur la valeur de change du dollar canadien.

Le tableau 23.42 présente un sommaire du marché financier pour 1978 et 1979. On trouvera des renseignements plus détaillés au sujet de chaque secteur, ainsi que des matrices récapitulatives dans la publication trimestrielle *Compte des flux financiers* (13-002 au catalogue de Statistique Canada).

Sources

- 23.1 Division du produit national brut, Secteur de la statistique économique, Statistique Canada.
- 23.2.1 - 23.2.2 Division du produit industriel, Secteur de la statistique économique, Statistique Canada.
- 23.2.3 Division des entrées-sorties, Secteur de la statistique économique, Statistique Canada.
- 23.3 Division des prix, Direction de la statistique générale, Statistique Canada.
- 23.4 - 23.6 Division de la balance des paiements, Secteur de la statistique économique, Statistique Canada.
- 23.7 Division des flux financiers et des entreprises multinationales, Secteur de la statistique économique, Statistique Canada.